
令和元年 10月９日 

 

令和元年度 第２回 学校運営協議会 

 

＜運営協議会委員＞ 

名  前 職  名 

 松 宮 新 吾  追手門学院大学教授 

 河原林 昌 樹  弁護士 

 藤 本 幸 二  門真市立第五中学校長 

 鈴 木 貴 雄  門真市立脇田小学校長 

 峯 松 大 輔  門真市教育委員会 

 藤 岡 みずほ  門真なみはや高校ＰＴＡ会長 

        

＜事務局＞ 

宮 田 幸四郎 教頭 桂 田  光 生徒指導部長 

久 森 雅 代 事務長 松 村 尚 之 生徒会指導主担 

 辻  敏 彦 首席 岡 田 真 美 保健部長 

宮 薗 賢 二 首席 藤 田 和比郎 総務部長 

山 田 浩 二 教務部長 黒 田 いつみ ３学年主任 

福 田 拓 矢 進路部長  金  秀 好 ２学年主任 

 山 口  周 １学年主任 

        

        

 

＜開催日時＞ 令和元年６月 19日  15時～17時 

＜内容＞ 

○学校長挨拶 

○授業見学 

○議事 

        ＜審議事項＞ 

        １ 平成 31度学校経営計画及び学校評価について(進捗) 

２ その他 

 

        ＜報告事項＞ 

        １ 第１回授業アンケート結果について 

        ２ 各学年、分掌より 

４ その他 

            

         

               



＜授業見学の感想＞ 

○２年生フィールド授業の見学 

 ・生徒はみな前向きに取り組んでいた。いろんなテーマで教員も授業に取り組んでいた

考査による評価はなじまないと思うが、評価はどのようにするのか？ 

    →評価は５段階で評価している。例えば英語ではディスカッションや発表、プレ

ゼンテーションなどの取り組みを通じて評価している。 

 ・マンガ雑誌を取り上げた授業では、この後どのように展開されていくのか興味が沸い 

た。 

 ・６限目であったが、生徒は積極的授業に参加していた。先生の授業準備も大変だろう

と感じた。 

＜審議事項＞ 

○学校経営計画(進捗)について 

 確かな学力の育成について 

  Ｑ:ICT機器の整備状況は？ 

Ａ:本日、見学してもらった教室は総合学科スタート時に整備された数少ない wi-fi 

環境のある教室でｉＰａｄが使用できたが、他の教室ではプロジェクターが設置さ 

れていない状況である。 

 安全で安心な魅力ある学校づくり 

  Ｑ:長期に欠席している生徒はいるのか？ 

  Ａ：いる。ちょっとしたきっかけで学校に来ることができなってしまう生徒もいる。 

  Ｑ：スクールカウンセラーは配置されているのか？生徒との面談はあるのか？ 

  Ａ：月１回来校していただいている。生徒と面談してもらうこともある。  

 

 

＜報告事項＞ 

○授業アンケートについて 

○生徒の状況について 

 

 

 

 

次回開催日時について、１月２９日(水)を第一候補として調整する。 


